



## **Kurzbericht über die Einwohnergemeindeversammlung vom 22. Juni 2009, 20.00 Uhr, im Saal «Heinrich von Hünenberg»**

Anwesende Stimmberechtigte: 131

### **Beschlüsse**

**1. Genehmigung des Protokolls der Einwohnergemeindeversammlung vom 15. Dezember 2008**

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

**2. Verwaltungsbericht 2008**

Vom Verwaltungsbericht wurde Kenntnis genommen.

**3. Genehmigung der Gemeinderechnung 2008 und Kenntnisnahme von Abrechnungen über bewilligte Kredite**

Die Gemeinderechnung, die mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 3'900'471.39 abschloss, und die beantragte Verwendung des Ertragsüberschusses wurden einstimmig genehmigt. Von den Abrechnungen über bewilligte Kredite (Ersatz Schulmobiliar, Projektwettbewerb für das neue Schulhaus Eichmatt, Hochwasserschutz Huobrain-Eichmattstrasse) wurde Kenntnis genommen.

**4. Beschlussfassung über den Anschluss von gemeindlichen Bauten an das Fernwärmenetz der BiEAG Biomasse Energie AG, Hünenberg, Investitionskreditbegehren, Gewährung eines Darlehens und Kauf von Aktien der BiEAG Biomasse Energie AG, Hünenberg**

Dem Anschluss gemeindlicher Bauten an das Nahwärmenetz der BiEAG wurde zugestimmt und hierfür ein Kredit von Fr. 740'000.— bewilligt. Zudem wurde beschlossen, der BiEAG, Hünenberg, ein rückzahlbares Darlehen von Fr. 1'000'000.— zum gemeindlichen Refinanzierungssatz mit einer Laufzeit von 15 Jahren zu gewähren. Schliesslich beschloss die Versammlung, 50 Namenaktien der BiEAG, Hünenberg, zum Preis von Fr. 50'500.— zu erwerben. Damit folgte die Versammlung einem Antrag der SP Hünenberg, wogegen die Anträge des Unabhängig-Grünen Forums auf Kauf von 200 Aktien sowie der SVP Hünenberg auf Erwerb von 35 Aktien abgelehnt wurden. Der gemeinderätliche Antrag hatte auf den Kauf von 20 Aktien gelautet.

**5. Kreditbegehren für die Vernetzung der Schulhäuser mit Glasfaserleitungen (Kostendach)**

Der Vernetzung der Schulhäuser mit Glasfaserleitungen sowie den entsprechenden Anpassungen der aktiven Komponenten in den Schulhäusern wurde zugestimmt und hierfür ein Kredit von Fr. 480'000.— als Kostendach bewilligt. Ein Zusatzantrag der CVP Hünenberg, den Gemeinderat zu beauftragen, unter Berücksichtigung der Investitions- und Unterhaltskosten zu evaluieren, ob das Glasfasernetz allenfalls von Dritten betrieben oder mitbetrieben werden soll, wurde mit 82 zu 35 Stimmen angenommen. Vorgängig war ein Rückweisungsantrag der FDP Hünenberg mit 19 zu 102 Stimmen abgelehnt worden.

**6. Motion der SP Hünenberg zum Umbau und zur Erweiterung des Oberstufenschulhauses Ehret B - Bericht und Antrag des Gemeinderates**

Die Motion der SP Hünenberg wurde erheblich erklärt und für die Durchführung einer Machbarkeitsstudie für Minergie-P beim Umbau und bei der Erweiterung des Schulhauses Ehret B ein Kostendach von Fr. 15'000.— bewilligt. Gleichzeitig wurde die Motion als erledigt abgeschlossen.

Schluss der Gemeindeversammlung: 22.00 Uhr

Anschliessend Apéro im Foyer für alle.

Hünenberg, 22. Juni 2009

Der Gemeindeschreiber:

Guido Wetli